

Tilman Auer übernimmt Niederlassungsleitung Stuttgart bei apoprojekt

Als Niederlassungsleiter verstärkt Tilman Auer den Stuttgarter Standort von apoprojekt, eines der am schnellsten wachsenden Unternehmen der Bau- und Immobilienbranche.

Hamburg, Juli 2023 – Seit Juni leitet Tilman Auer (50) die Stuttgarter Niederlassung von apoprojekt mit 35 Mitarbeitenden. Zuvor hatte der Regionalleiter Süd, Thomas Wagner, die Leitung des Standorts kommissarisch inne.

Der Diplomingenieur Auer arbeitete seit 2015 als Projektleiter und später als Leiter Projektmanagement bei Goldbeck in Hamburg und Stuttgart und leitete zuletzt ein Team von rund 18 Mitarbeitenden. Während seiner 15-jährigen Tätigkeit für Hochtief verantwortete der gebürtige Schwabe unter anderem Teilbereiche von Großprojekten wie dem Hotel de Rome in Berlin oder der Elbphilharmonie in Hamburg. In seiner neuen Funktion berichtet Auer an Regionalleiter Thomas Wagner, der neben Stuttgart auch den Standort München verantwortet.

„Besonders die Themen Nachhaltigkeit und die Transformation von Bestandsgebäuden haben mich dazu bewogen, die neue Position bei apoprojekt anzutreten. Meine Ziele sind es, gemeinsam mit dem starken Team aus Expert:innen vor Ort unsere Kund:innen in der Region optimal zu beraten, insbesondere in puncto ESG, und noch mehr Großprojekte mit dem Design & Build Ansatz zu realisieren“, so der neue Niederlassungsleiter.

Thomas Wagner kommentiert den Neuzugang in Stuttgart wie folgt: „Mit Tilman Auer konnten wir einen sehr erfahrenen Bau- und Immobilienfachmann für apoprojekt Süd gewinnen. Als neuer Leiter des Standortes wird er seine große Expertise im Bereich Innenausbau und Großprojekte einbringen können und als gebürtiger Stuttgarter sein Netzwerk in der Region nutzen und für apoprojekt noch weiter ausbauen. Wir freuen uns sehr auf die Zusammenarbeit.“

Über apoprojekt

apoprojekt ist eines der am schnellsten wachsenden Unternehmen der Bau- und Immobilienbranche. Neben der Marktführerschaft im Mieterausbau fokussiert sich apoprojekt darauf, Design & Build im Bestand als Standard der Branche zu etablieren: Von maßgeschneiderten ESG-Lösungen bis zu Großprojekten wie Revitalisierungen und Refurbishments. Seit Gründung vor 15 Jahren ist das inhabergeführte Unternehmen auf 500 Mitarbeitende gewachsen. Zudem ist apoprojekt Gründungsmitglied von Ecore, eine Initiative für Nachhaltigkeit in der Immobilienbranche. Zu den Kunden zählen unter anderem die Allianz, Amazon, Apple, die Commerzbank und die Deutsche Telekom. Bislang

hat apoprojekt rund 4.000 Projekte bei einem Bauvolumen von über 1,4 Milliarden Euro realisiert. Das Unternehmen ist mit seinem Hauptsitz in Hamburg vertreten. Weitere Niederlassungen befinden sich in Berlin (Region Nord/Ost), in Düsseldorf und Frankfurt am Main (Region West) sowie München und Stuttgart (Region Süd). Mehr Informationen unter [apoprojekt.de](https://www.apoprojekt.de)

Medienkontakt apoprojekt

Jan Flaskamp
apoprojekt GmbH
Holstenwall 5
20355 Hamburg
Telefon +49 40 8797898-0
jan.flaskamp@apoprojekt.de